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ASSEMBLÉE NATIONALE
10ème législature

RATP et RER
Question écrite n° 50466

Texte de la question

M. Pierre Remond souhaite attirer l'attention de Mme le secretaire d'Etat aux transports sur l'evolution
preoccupante du trafic des transports publics en Ile-de-France. En effet, depuis plusieurs annees, le trafic sur les
lignes du metro parisien connait une importante decrue et en 1996 ce trafic demeure en retrait de 6,8 % par
rapport a 1994. Sur les lignes RER, le repli apparait encore plus important et ces resultats obtenus sont
malheureusement bien inferieurs aux objectifs de la RATP. Meme si le trafic sur les lignes d'autobus s'avere
plus favorable, cette situation generale n'en est que plus alarmante alors que des mesures tant municipales que
gouvernementales visent a reduire le trafic automobile au sein de l'agglomeration parisienne afin de limiter les
rejets polluants. Il lui demande donc de lui preciser quelles mesures elle entend prendre pour remedier a cette
situation et inverser le declin des transports publics parisiens.
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